



Florence CHAMIGNON

Bénévole

La vie m'a rappelée mes amours de toujours : le théâtre et la culture sous toutes ses formes, ce qui explique mon engagement depuis une année comme bénévole au sein de la compagnie PUZZLE CENTRE.

Cet engagement me permet notamment de collaborer avec Adrienne BONNET, comédienne et metteuse en scène, artiste sensible et engagée, attentive aux questions qui secouent et interrogent nos sociétés. Aux enjeux liés à ce qui touche à l'humain et tout particulièrement lors de sa récente création : Cœur à Corps , le sujet de la prostitution des femmes et des réseaux sociaux . Sujet difficile et complexe qu' elle aborde avec finesse et profondeur .

Contribuer à ce projet artistique est pour moi une véritable source d'inspiration et d'épanouissement.